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A person who is fluent in a foreign language can easily work as an interpreter
	мнение На мой взгляд, свободное владение иностранным языком является важным качеством, которое позволит человеку быть переводчиком.
	мнение  In my opinion, fluency in a foreign language is an important quality that will allow a person to be an interpreter.

	1. утверждение Прежде всего, основным качеством перевода является свободное владение обоими языками.
	1. утверждение  First of all, the basic quality of interpreting is fluency in both languages.

	пример Например, если человек может понять что-то на одном языке, он или она может сказать то же самое на другом языке.
	пример For example, if a person can understand something in one language, he or she can say the same thing in another one.

	2. утверждение  Во-вторых, люди, которые говорят на двух языках, часто работают переводчиками.
	2. утверждение Second, people who speak two languages often work as interpreters.

	пример Например, есть много работ по переводу, которые требуют только этого навыка, но не специального образования. Поэтому такие люди легко начинают устно переводить то, что их просят сделать.
	пример For instance, there is a lot of interpreting work that requires just this skill but not a special education. So such people easily start interpreting what they are asked to do.



Чтобы увидеть весь «БАНК ИДЕЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку):
https://your-teachers.ru/ege-essay/bank-idej-i-argumentov-v-esse-anglijskij-yazyk-ege-7
Чтобы увидеть весь «БАНК СОЧИНЕНИЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку):
https://your-teachers.ru/120-primerov-essays-ege
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